

Novateam Consulting SA, spécialiste du domaine santé et leader romand des solutions Lotus Notes, acquiert Arniqua Conseil et Gestion.

Dès le premier juillet 2008, les produits et prestations informatiques de la société sierroise Arniqua Conseil & Gestion sont intégralement transférés à Novateam Consulting SA. Le rachat de l'entreprise fait suite à la volonté de son fondateur, M. Pierre-Louis Zuber, de réorienter sa carrière.

Depuis plus de dix ans, l'entreprise valaisanne Arniqua Conseil et Gestion développe et commercialise des applications Lotus Notes spécialisées dans la gestion documentaire et le suivi des processus de qualité : Docudoc, Vitadoc et Gédoc. Hautement personnalisables, ces solutions ont su séduire de nombreuses entreprises et institutions en Suisse romande, en particulier dans les domaines médico-sociaux et éducatifs.

Les collaborateurs d'Arniqua Conseil et Gestion ont été réengagés par Novateam Consulting SA. Les bureaux de Sierre, situés au Techno-Pôle, sont conservés.

Par cette acquisition, Novateam Consulting SA réaffirme sa position d'acteur de premier plan dans le développement de solutions Lotus Notes en Suisse romande et renforce encore son expertise dans le domaine de la santé.

Contact

Jean-Christophe Puthod – +41 22 794 50 64

Au sujet de Novateam Consulting SA

Novateam Consulting SA est une entreprise reconnue pour sa maîtrise des solutions Lotus Notes. Elle offre des prestations de haut niveau aux PME, fédérations sportives et collectivités publiques, tant en matière de conduite de projets que de développement informatique. Parallèlement, elle fournit du conseil stratégique dans le domaine de la santé, en particulier pour tout ce qui relève de la conception, de la planification et de la gestion des systèmes d'information. Fondée en 2001, Novateam Consulting SA emploie quinze collaborateurs ; elle possède des filiales à Genève, Lausanne et, désormais, à Sierre.